



AMLO: mañana se “firma la ley para el fondo de pensiones”

Los banqueros ya se resignaron a entregar los recursos, sostiene

**EMIR OLIVARES
Y ALONSO URRUTIA**

El presidente Andrés Manuel López Obrador resaltó que quienes votaron en contra de la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar son los mismos que en los sexenios neoliberales favorecieron la privatización de las pensiones.

En la mañana de ayer, el mandatario expuso que la creación del nuevo fondo –aprobado la semana pasada por el Congreso y que él firmará el Día del Trabajo, 1º de mayo– “generó mucho revuelo porque los que manejan las pensiones, por esos cambios que hubo en el periodo neoliberal, que son banqueros, pues no les gustó, no quieren que

las cosas funcionen de manera legal, transparente, en beneficio de los trabajadores”.

El mandatario afirmó que diversos sectores de la oposición llegaron a decir “que queríamos robarnos las pensiones. ¿Quiénes votaron en contra? Pues los que sufragaron en la época de (Ernesto) Zedillo y de (Felipe) Calderón a favor de las Afore, de la privatización de las pensiones, o del manejo privatizador de dichos recursos”.

Sin embargo, destacó: esos sectores, incluidos los banqueros, “ya se están resignando. Y nosotros no somos ladrones”.

A pregunta expresa de cómo celebrará el Día del Trabajo, comentó que tendrá una reunión con dirigentes sindicales, a la par que firmará la



ley para la operación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, a fin de que ese mismo día se publique en el *Diario Oficial de la Federación*.

“Es un avance porque los asalariados (lo que ahora perciban ingresos por hasta 17 mil pesos mensuales) van a poder jubilarse y recibir 100 por ciento de sus ingresos, cosa que no sucedía porque, de manera irresponsable, inhumana, injusta, tanto el gobierno de Zedillo como el de Calderón modificaron la Constitución para que el trabajador al jubilarse no recibiera todo su sueldo, sino sólo un porcentaje.

“Eso es lo que estamos corrigiendo con ese fondo compensatorio, para que quien se jubile con 60 por ciento (el gobierno) de su salario, el fondo le aporte 40 por ciento”.

El jefe del Ejecutivo subrayó que la administración que representa no pretende quedarse con el dinero de los ahorros que han generado los propios trabajadores a partir del surgimiento de las Afore, sino mejorar los ingresos de pensionados.